
Protokoll  
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 02. 06. 2008 
 

TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste 

Delegierte:  Judith (bbp, delegiert), Christian (bbp, delegiert), Melanie 
(Geschichte, delegiert), Katharina (Geschichte, delegiert), Sebastian 
(Geowiss., delegiert), Matze (Physik, delegiert), David (Bio, 
delegiert), Daniel (Jura, delegiert), Markus (bbp, delegiert), Fabian 
(EKW, delegiert), Julian ((Erziehungswiss., Kastra, delegiert), Rosa 
(Medizin, delegiert) 

Gäste:   Roland (Politik, Studiengeb. Kommission), Christin (HSRat) 

TOP 2: Kritik am letzten Protokoll 

- 

TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung 

Keine weiteren Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO. 

TOP 4: Post/ Mitteilungen 

- 

TOP 5: Räte 

GA 

09.06.08 16.06.08   
FS Physik FS Geschichte   

 
Kasse e. V. 

 

TOP 6: Fächerübergreifende Zusammenarbeit 

Berichte aus den Fachschaften 
bbp:  Im Brechtbau wird es vermutlich eine Gegenliste von Armin Ruch für 

den Fakultätsrat geben. Er hat sich im letzten Semester auch im 
brechtbauplenum engagiert, fühlt sich aber nicht durch das Gremium 
vertreten und möchte deshalb seine eigene Liste aufstellen.  

Pädagogik: Fakultäten sollen neu gegliedert werden, evtl. zusammenlegung 
steht im Raum. Physik hat solch einen Prozess zumindest 
fakultätsintern schon hinter sich, Professuren wurden 
zusammengelegt.  

 Was halten die FS-en von diesen Plänen, gibt es sinnvolle 
Zusammenlegungen? 

 

Berichte aus den Arbeitskreisen 
freie Bildung: Trifft sich Donnerstag, 20 Uhr, nicht mehr montags 
AK Wahl: Listen bitte bis Dienstag, 3.6. 16 Uhr einreichen. Es gibt einen Verteiler, 
wer drauf möchte, bitte an Roland wenden. 
Rätetä: Morgen abend ist die Deadline für die Beiträge fürs Dschungelbuch, 20 
Uhr ist das Treffen. 
Ract!: Freitag war nicht gut, wohl aufgrund des Regens, Samstag war es um 
euiniges besser, die Stände durften bis 0:30 Uhr offen bleiben. 
Finanziell war es besser als letztes Jahr, aber Ergebnisse gibt es erst in den 
nächsten Wochen. In der Mensa wurde ein Teil der PA geklaut. Einer der Wächter 
wurde am Sonntag auf dem Gelände niedergeschlagen, die Polizei sucht den 
Täter. Aufräumen geht weiter, mindestens bis Dienstag wird noch aufgeräumt, ab 
8 Uhr.  
  

TOP 7: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit 

Hochschulrat: Letzte Sitzung: Begehung der Physik, restliche Sitzung relativ kurz, 
nichts Besonderes. Nächste Sitzung: Corporate Design, 
Kooperationen, Stiftungsprofessuren, voraussichtlich in sechs 
Wochen, kein genauer Termin. 

AStA:  Es wird ein Gespräch mit Herrn Schill geben, dieser TOP soll öffentlich 
gemacht werden, deshalb sollen alle, die interessiert sind, am 12.6. 20 
s.t. zu kommen.  

 Antrag 1: Kalender Medienwissenschaft (angehängt). Antrag ist 
eigentlich nicht ausführlich genug, muss trotzdem in die FSen, 
abgestimmt werden. 

 Antrag 2: Rumänien (angehängt): Sehr ausführlich, möglicherweise 
gibt es günstigere Anreisemöglichkeiten als im Antrag aufgeführt. 
Abstimmen. 
Förderung der musischen Gruppen an der Universität Tübingen: 
Förderkriterien zur Erleichterung und Objektivierung künftiger 
Haushaltsdebatten. Falls Ideen dazu bestehen, bitte an die AStA-FS-
Vertreter wenden. 
Nachbesetzung des Kulturreferats II (siehe Anlagen). Unser bisheriger 

Kulturreferent ist zZ exmatrikuliert, daher ist die Frage, ob auch nicht-
Studenten Asta-Referate ausüben dürfen, besonders in diesem Fall, da 
der Referent sehr kompetent ist und gut mit dem AStA 
zusammenarbeitet. Bitte diskutieren und Meinungsbild in die FSVV 
geben. 

  
Studentenwerk: Begehung des Clubhauses, Raum für die Sozialen Dienste, der bis 

jetzt in der Karlstr. war, soll in einen Raum der tips, im Clubhaus, 
verlegt werden. Eigentlich ist der Raum zu klein und nicht wirklich 
behindertenfreundlich. 

 
 

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik 



fzs: Seminareinladung siehe unter Post 
 

TOP 9: Allgemeinpolitik 

 

TOP 10: Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur 

 

TOP 11: Sonstiges 

Clubhaus: Am 10.7. ist das Clubhausfest freigeworden, für FS-en oder andere 
studentische Gruppierungen, die noch kein Fest in diesem Semester haben. Bitte 
Bewerbungen bis nächste Woche, oder am Montag in der Sitzung. 
Bands dürfen nur bis 1 Uhr spielen beim Clubhausfest. 
 
Nachwusproblem in FSen: Geowissenschaft überlegt ECTS-Punkte für 
Schlüsselqualifikationen für Gremienarbeit zu vergeben. Kritik von anderen FSen, dass 
dadurch keine engagierten Fsler angelockt werden, sondern auch uU „karrieregeile“, 
bzw die die die Arbeit auf die leichte Schulter nehmen würden. 
Vorschläge für Nachwuchsanwerbung: Fest für erstsemester veranstalten, diese 
„revanchieren“ sich dann durch ein von ihnen veranstaltetes Fest. Gute 
Aussendarstellung (Ersti-WE, Veranstaltungen, die nichts mit klassischer FS-Arbeit zu 
tun haben.)  
 
Im Uni-Spiegel findet sich immernoch die alte, von der FSVV abgelehnte Werbung für 
die MTV-Campus Invasion. 
 
Ende: 19.59 
 
 
 
f.d.R.d.P.  
 
 


